

## 自由民主党モータースポーツ振興議員連盟総会の開催

自由民主党モータースポーツ振興議員連盟総会が3月26日、自由民主党本部（東京都千代田区）で開かれ、国内の主要モータースポーツの各代表や選手が出席し、一般財団法人日本モーターサイクルスポーツ協会（MFJ）から鈴木哲夫会長が活動及び会のテーマであるカーボンニュートラルへの取り組みとジェンダーレスへの取り組みについて発表しました。



また、昨シーズンから全日本ロードレース選手権のJSB1000クラスにおいてカーボンニュートラル燃料が導入されたことに関し、YAMAHA FACTORY RACING TEAMの中須賀選手が出席され、ライダーの立場からコメントをしました。

### 中須賀克行選手のコメント

「当初は課題があったもののレースを重ねるにつれ解決し、予選でコースレコードを更新するなど、モータースポーツとして十分に感動を与えられたのでは。これからも環境に配慮したモーターサイクルスポーツの発展に寄与し、盛り上げたい」



【この件に関するお問い合わせ先】

●一般財団法人日本モーターサイクルスポーツ協会 広報担当者 Tel 03-5565-0900

<http://www.mfj.or.jp/>

..... このリリースに関するお問い合わせは.....

一般財団法人 日本モーターサイクルスポーツ協会（MFJ）

〒104-0045 東京都中央区築地 3-11-6 築地スクエアビル 10F

Tel: 03-5565-0900 / email: [mfj@mfj.or.jp](mailto:mfj@mfj.or.jp)